

Extra Winterrunde für Stockschützen

Bad Griesbach. Die Griesbacher Pomperlbäum organisieren für sich und die Stockschützenvereine Griesbach, Reutern, Karpfham und Malching als zusätzliches Training eine Winterrunde. Die über fünf Spieltage angesetzten Partien starten am kommenden Donnerstag, 5. Januar, um 18.30 Uhr in Malching. Am 13. und 20. Januar sowie zum Abschluss schießen am 4. Februar mit anschließender Siegerehrung, Preisverleihung und Bratlessen trifft man sich jeweils zur selben Zeit in der Griesbacher Halle. Dazwischen findet noch ein weiterer Termin am 27. Januar in Malching statt.

– red